



Candidatos para ASF

■ La semana pasada, Arturo González de Aragón cuestionó la Ley de Fiscalización y Rendición de Cuentas, que coincide con su no reelección.

Arturo González de Aragón tuvo un papel deficiente como auditor superior de la Federación, puesto que de ser un hombre que parecía comprometido con la transparencia y la rendición de cuentas a dejarse capturar por los partidos políticos.

Hay quienes consideran que fue valiente su declaración de que la Ley de Fiscalización y Rendición de Cuentas es “un monumento a la opacidad”.

Tiene razón. Sin embargo, ¿por qué cuestionó hasta la semana pasada esta ley que se publicó en el *Diario Oficial de la Federación* el 29 de mayo? Pues porque no lo reeligieron como era su deseo. Lo mismo ocurre con sus recomendaciones sobre lo que se debería hacer con la ASF.

Preocupa que en organismos que deben tender a la autonomía y transparencia su titular se guíe más por sus intereses que por el cumplimiento de su labor.

Para sustituirlo hay cuatro inscritos: **Miguel Ángel Flores, Luis Grijalva, Raúl Sánchez y**

Mónica Barrera Rivera... Detengámonos por un momento en la última.

En la actualidad **Barrera Rivera** es secretaria ejecutiva de Obras, Recursos Materiales y Servicios Generales del Consejo de la Judicatura Federal.

Su trabajo en el servicio público es amplio. Fue titular del Órgano Interno de Control en la Secretaría de Comunicaciones y Transportes; también fue contralora interna en Pemex-Refinación, además trabajó en la Sener y en la que fuera la Contraloría.

Es la segunda ocasión en la que contiende para la Auditoría Superior, la primera fue en diciembre de 2001.

La decisión del titular de la ASF debe ser, por naturaleza, de carácter estrictamente técnica y de una gran transparencia.

RENOMBRADOS

■ Hay legisladores cínicos, que ante las evidencias, van ajustando sus discursos. Ayer pretendieron urgir al Presidente para que diga si **Guillermo Ortiz Martínez** se mantendrá como gobernador de Banco de México o si

nombrará un sustituto bajo el dicho de que “se intranquilizarán los mercados”.

Preocupa el cinismo y la falta de responsabilidad, puesto que como apuntamos ayer no hay preocupación en los mercados puesto que no está de ninguna manera en riesgo la estabilidad ya que si **Felipe Calderón** no le da un periodo más al actual gobernador lo más probable es que

postulara a **Agustín Carstens** y en el remoto caso que no hubiera acuerdo asumiría a partir del primero de enero **Guillermo Güemes**.

Mal hacen los que quieren hacer creer, por interés personal o político, que o es **Guillermo Ortiz** o el Presidente propondrá a **Juanito, Clara Brugada o Martín Esparza**.

■ Para sustituir a **Luis Manuel Meján** como presidente del Ifecom, la mejor alternativa es, sin lugar a dudas, **Carlos Isoard**. Es-

te hombre se formó en Banco de México, donde desarrolló una muy larga carrera hasta que fue nombrado vocal independiente del IPAB.

Su labor dentro de este instituto no sólo abrió un hueco muy difícil de llenar.



Fecha 08.12.2009	Sección Dinero	Página 4
----------------------------	--------------------------	--------------------

El fue uno de los pilares que permitieron pasar del Fobaproa y la crisis, hacia un sistema ordenado de cobertura de los depósitos.

Para el país sería un lujo que **Isoard** tomara una posición en la que, la principal característica, debe ser capacidad de conciliación e inteligencia para sacar a las empresas de las crisis.

■ ¿Se acuerda de **Ricardo González Sada**? Sí, efectivamente, ese hombre quien no sólo jugó un papel gris como

presidente de Coparmex sino que, además, generó cualquier cantidad de problemas al interior del sindicato patronal. No sólo dividió sino que, además, causó deudas y desórdenes internos.

Bueno, pues resulta que este hombre estaba verdaderamente confiado en que recuperaría su lugar dentro de FEMSA.

Sin embargo, la empresa, que comanda **José Antonio Fernández**, simple y sencillamente no lo quiso.

La versión, por increíble

que parezca, es que está considerando la formación de una consultoría que tendría especialización en contraespionaje. Ojalá se trate de un simple rumor.

Dicen que las comparaciones son odiosas, pero no puede dejarse de ver el triste final que está teniendo este hombre y enfrentarlo con la historia de **José Luis Barraza** quien después de su gran labor como presidente de Coparmex ahora es presidente del consejo de Aeroméxico.

Preocupa que en organismos autónomos y transparentes su titular se guíe por intereses .